
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月は親睦活動月間 

 

最終例会 お祝い例会 

南国酒家 点鍾 18：00 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング    奉仕の理想 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

幹事報告  

  6 月のお祝い     親睦委員会 

    お誕生日  結婚記念日 

  点 鐘 

         懇親会 

乾杯 

  閉会の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆6月のお祝い☆ 

お誕生日 

3日 中島純子様  （竹壽君夫人）           

7日 松本昇君   12日 加藤三紀君   

23日 齋藤明君  

結婚記念日 

 2日 田中登志男君 

6月 13日の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

18 名 12 名 62.06％ 

◇スマイル報告◇ 投函者 16名 金額26,000円 

 

・例会に参加させて戴きまし御世話になります。 

福知山 RC 正木義昭 

・次期伊藤さんによき引き継ぎが出来るか 

後は伊藤さんによろしくたのみます。 

齋藤明 

・地方裁判所管理局からあやしい手紙が家内に

きました。           伊藤義弘 
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・メーキャップ 正木義昭君 ようこそいらし

ゃいました。          加藤健治 

・今日は、つたない卓話です。 

 よろしくお願いします。     伊藤正雄 

・伊藤君の卓話、期待して出席しました。西ク

ラブの方向性、導いて下さい。  嶋内龍男 

・58インチブルーレイレコーダー内蔵 4ｋテレ

ビを山田正史君に買って頂きました。ありが

とうございました。       古田徳夫 

・県の入札落札しましたがうれしくありません

です。             山田正史 

 

一年を振り返って 

  第５３期会長 齋藤 明 

今年の他クラブとの合同例会の当番は、何故

か、３年に１回と５年に１回のはずが、廻り廻

り重なり、２つとなってしまいました。 

ガバナー訪問３クラブ合同例会と、３市５ロー

タリークラブ合同例会です。  ガバナー訪問

３クラブ合同例会につきましては、会長就任後

すぐと言う事もありましたが、ガバナーをお迎

えし、何とか無事終了いたしました。３市５ロ

ータリークラブ合同例会は年明けの３月の為、

場所だけ確保し、のんびりし、何もせず年が明

けてしまいました。焦りました。来賓のお願

い・例会の冊子作り、進行・食事手配等忙しい

準備があり、出来るのかなと心配でした。  

ですが、当クラブ会員の皆様が本領を発揮し、

てきぱきと決め・手配し、あっと言う間に準備

が終了しました。この時はビックリ致しまし

た。無事終了し、改めてメンバーの方々の有り

がたさが分かりました。素晴らしいメンバーで

あり、誇りに思います。いたらない会長を１年

間助けて頂き、また盛り上げて頂き、誠に有難

うございました。 

「１年を振り返って」   幹事 加藤健治 

この１年間を振り返ると、クラブ活動におけ

る幹事としての職務を遂行することが、想定

以上の労力を要するものであったと感じてい

ます。その原因は、自分の能力の低さと事務

局の交代による後方事務の混乱、必要な情報

の欠如にあったと思います。加えて、いくつ

かの特別行事、特別事業を実施したこと、細

則や内規の改正を行ったことなどで、クラブ

活動のことを考えない日はなかったというの

が実際のところです。大きな行事としては、

「ガバナー公式訪問」（８月）と「３市５ＲＣ

合同例会」（３月）をホストクラブとして行い

ました。そして、初めての事業として、陶都

中学にて職業についての「出前授業」（１月）

を行い、好評を得ることができました。 

台湾の姉妹クラブとの交流も、頻繁に連絡を

取りあって、苗栗の記念式典参加や国際交流

書画展示会を実施することができました。ま

た、台湾でのつながりのある三島西クラブと

も、正式ではありませんが友好関係を推進し

ていく基礎を作ることができました。これら

の行事、事業には、各委員長さんをはじめ、

皆様の積極的な参加・ご協力をいただけまし

たこと、お礼を申し上げます。 今期一番頭

を悩ませたのは、クラブの財政再建の問題で

した。齋藤会長の号令のもと「会費検討委員

会」を７月に設立し、何度も何度も調査・検

討をしていただきました。更に理事会でも審

議を続け、３月の臨時総会での決議を経てク

ラブ細則を改正、来期より会費の値上げをす

ることを決定させていただきました。 こう

した表の活動のほかにも、いろいろな裏方仕

事も経験させていただき、内外から多様なご

意見を頂戴いたしました。また、多治見市、

多治見警察署、青年会議所などの各種団体の

会議や式典にも参加することもでき、多くの

ことを学び、人間力を向上させることができ

たことを、うれしく思っています。 この１

年間、執行部をはじめ皆様には、私の非力と

なまけ心からご迷惑をおかけしたことが多々

ありましたが、やさしく見守っていただけま

したこと有り難く思っております。非常感

謝！齋藤会長の指導力と会員の皆様のご協力

のおかげで、なんとか第５３期を終えること

ができましたこと、改めてお礼申し上げま

す。 


